MONTJAVOULT

d.Houvoittom.www

DUITELIN WORKERST - ELECTION



LES HERFELLY

SEARCHER - MEROUVAL - LE SOUT OU ROIS LE MANAIS - LE VOUAST - VALECOUOT

EDITO DU MAIRE



L'année scolaire 2009 / 2010 se termine. Elle a fait l'objet d'une activité intense tant à Boury en Vexin pour les maternelles qu'à Montjavoult.

Pour les primaires,

Le fonctionnement de l'école à Montjavoult a été très satisfaisant. Les institutrices ont relevé une nette amélioration sur le plan de la discipline et les cours se découlent maintenant dans une atmosphère très studieuse. Après l'initiation au chant et à la connaissance des instruments de musique, l'éducation sportive (escrime, piscine et tennis) a ravi les enfants tout au long de l'année scolaire. Neuf enfants de maternelle à Boury passent au cours préparatoire à Montjavoult l'an prochain.

C'est ainsi que la répartition des classes s'établira de la façon suivante pour la rentrée 2010-2011

- cours préparatoire: 9 enfants,

- CE1: 8 enfants.

- CE2: 3 enfants

- CM1 : 5 enfants.

- Cm2 : 6 enfants

soit un total de 31 enfants pour les primaires de Montjavoult. Le Regroupement Pédagogique qui est composé de 6 élus des deux villages, dont les deux Maires, a également apporté une grande stabilité sur le plan administratif et financier.

Les services de la cantine et de l'accueil périscolaire ont fonctionné sans incident majeur à la grande satisfaction des parents.

Je souhaite à tous ces bambins et à leurs parents, ainsi qu'à tout le corps enseignant (maîtresses, maître et assistants) de passer de très bonnes vacances et de revenir en septembre animés de la même ferveur et détermination.

G. Lubrano

BUDGET PREVISIONNEL 2010

Les résultats 2009 laissent apparaître un excédent de clôture de 147 074,19 € (résultats antérieurs à 2009, additionnés de ceux de 2009).

1) LE FONCTIONNEMENT

→ les dépenses : 375,899 €

Cette section sert à couvrir toutes les dépenses récurrentes de la commune telles que l'achat des fournitures nécessaires à la faire fonctionner, les dépenses d'entretien, les salaires, les charges, les participations-adhésions aux différents organismes, les subventions. Un virement de 92 000 € en dépenses d'investissement, etc...

→ les recettes : 375,899 €

En plus de l'excédent 2009 de 147 074 € qui alimente les recettes de fonctionnement pour équilibrer le budget 2010, cette section reçoit les contributions directes (impôts), les taxes, les dotations et les produits financiers, les loyers.

2) L'INVESTISSEMENT

→ les dépenses : 391 092 €

Elles regroupent :

- Les travaux sur l'église réalisés en 2009 et qui seront soldés en 2010 (soit une somme de 85 000 €)
- Les différents projets à réaliser tels que l'étude et les travaux de sécurité routière, la réfection de trois rues, le lavoir, pour les plus importants (306 092 €)

→ les recettes : 391 092 €

Elles sont alimentées par :

- Les 92 000 € du fonctionnement qui serviront à payer une partie des différents travaux prévus en 2010
 - Les subventions, le FCTVA et l'emprunt (si les travaux initialément prévus sont réalisés)
 → 298 949 €

3) LA CONCLUSION

Au vu des résultats 2009, et suite à l'analyse de la trésorière de Chaumont en Vexin, la Commune de Montjavoult a un budget sain. Le ratio d'endettement de la commune est largement inférieur à celui des communes de même strate démographique. La pression fiscale y est plus faible que celle des communes comparable

G. Lubrano

COMMUNIQUE DU CCAS

Action Jeunes

Lors de la réunion du 11 mai et de la présentation du budget, il a été proposé par le groupe de travail présent d'offrir, cette année, aux familles du village à partir de 2 enfants jusqu'à 16 ans inclus, une carte de dix entrées à la piscine de Trie Château. (valeur 35 € par famille) Ceci permettra à nos très jeunes de pouvoir pratiquer un peu de sport durant l'été.

Une demie- journée de Tir à l'Arc le 5 juillet a été également proposée, comme chaque année à tous. Un dossier d'inscription complet a été distribué également dans chaque foyer concerné, accompagné d'une entrée gratuite sur le parc d'Hérouvai pour les petits à partir de 3 ans jusqu'à 10 ans.

Bon été à Tous

M. Bessaa

SECURITE ROUTIERE

Enfin les réalisations sur la sécurité routière et piétonnière dans nos agglomérations voient le jour. Cela a mis 2 ans pour arriver à une finalité qui rentre dans le projet et le budget que nous possédions à cet effet. Après de multiples démarches administratives dans différents services du département et de l'État, il nous a été suggéré, pour présenter un dossier conforme, de faire appet à un cabinet conseil et à un géomètre. Ce que nous avons fait. Une subvention exceptionnelle nous a été allouée pour cette étude et nous a permis de couvrir ce problème financier. En mai 2008, nous avons consulté les Montjoviciens sur les problèmes de la circulation dans le bourg et les hameaux. Un certain nombre de réponses et d'observation a été transmis et rious en avons tenu compte. Nous avons obtenu un avis favorable du Conseil Général.

La société ATC-TP a été choisie parmi quatre autres pour son cahier des charges attrayant et de bonnes références. Ces travaux s'effectuent en deux phases différentes, avant et pendant les vacances scolaires et ont débuté le 21 juin pour se terminer en juillet. Cette décision a été prise afin de perturber au minimum la circulation des transports scolaires et engins agricoles.

- Rue du Pasteur Lorriaux et rue Soins et leur carrefour ; installation, balisage et aménagement de voirie, changement de sens unique et de stop.
- Rue du Chemin vert : installation du sens unique et du stop au croisement avec la Grand'Rue.

- * Rue des Cantières : installation d'un stop avec la RD6 et au croisement de la route d'Hérouval avec la RD6, ralentisseur et voirie.
- " Grand'Rue : ralentisseurs et volrie.
- * Rue de la Mairie; ralentisseur et voirie.
- Rue de la Libération-Beaugrenier : préparation couche roulement, tapis et reprofilage.
- * Rue de la Bovière-Valécourt : préparation couche roulement, tapis et reprofilage, ralentisseurs et voirie et signalisations diverses.

Il est recommandé à tous d'être patients et prudents pendant la réalisation de ces travaux.

M. Mirallès

URBANISME

La commission d'urbanisme s'est réunie le Lundi 26 Avril en présence de de ses membres l'ensemble G.Lubrano (Président), B.Danillon (Vice-Président), D.Mouffètte, J.-C. Chapuis , L.Grisvard , la reprise de l'étude du P.L.U. ayant été votée par le conseil municipal en date du 16 Avril . Elle a été animée par Pierre Beaufort du bureau d'études "Aménager le territoire" qui avait été chargé par le précédent conseil de commencer l'étude du P.L.U. étude interrompue pour divergence d'opinion au sein du précedent conseil

Après avoir précisé l'engagement financier des quatre phases de l'étude, le bureau d'études viendra passer deux journées à Montjavoult afin de recadrer l'analyse du village tant sur le plan de l'environnement que sur celui du bâti (ce demier n'ayant que peu

évolué depuis deux ans). Un point plus précis sera fait sur l'évolution de l'environnement dans les six hameaux afin d'y éviter un développement excessif de sa population. La phase 1 Diagnostic devrait être bouclée pour la fin Octobre, une réunion de travail à laquelle seront invités les représentants des trois associations (Le Roseau, Les Amis du Vexin et les Amis de La Molière) et les organismes officiels (Conseil Général, ONEMA, CATER, Agence de l'Eau, Conservatoire des Sites Naturels. DIREN...) sera organisée avant la fin de la phase 1. La réunion publique se fera lorsque le diagnostic sera terminé et que des pistes du futur P.A.D.D. pourront être présentées aux habitants de la commune.

Un complément du "Porter à Connaissance" a été demandé par la Mairie à la D.D.T.60. Après la première réunion, sera fourni au bureau d'études un recensement du patrimoine de la commune (édifices, murs, maisons, petits monuments, calvaire, architecture végétale). Une aide pourra être demandée à la DREAL pour effectuer une étude sur l'évolution du bâti agricole vers une destination autre que l'agriculture.

La deuxième réunion, a eu le Lundi 28 Juin.

B. Danillon

L'ECOLE EST FINIE ...

...Et les enfants (les 3 classes du RPI) nous ont invités, ce samedi 26 juin, dans la salle des fêtes de Boury a partagé leur voyage, autour du monde.

Dans le cadre d'un projet d'école sur 3 ans à la découverte des continents, ils ont cherche à construire l'histoire, mise en scène, à partir des poésies et des chansons apprises tout au long de l'année. Vingt cinq petits sur scène hous ont entraînés en Eurasie à la recherche d'un bel oiseau qui avait laissé tomber un œuf doré dans la cour de leur école. Les plus grands nous ont fait suivre leur quête musicale, orchestrée et vocale, dans les différents pays du monde sous la direction de leur professeur de musique. Un joil moment où chaque parent a pu « mitrailler » son bambin pour remplir l'album de photos souvenirs.



Enfin l'ultime récompense donnée à 14 enfants qui quittaient soit la maternelle, soit la primaire pour grandir dans un autre univers : un dictionnaire ou 3 albums jeunesse.

Des stands attendaient les participants, pour se restaurer et s'adonner à des jeux tels que la pêche à la ligne, le chamboule-tout, les fléchettes et d'autres.

Une belle journée ludique qui n'aurait pas connu de succès sans les actions de leurs institutrices tout au long de l'année.

..... Vive les vacances f

M. Bessaa

MARCEL DUMONT (suite)

A la suite de notre article sur Marcet Dumont, des témoignages complémentaires nous sont parvenus qui méritent d'être publiés. Mais d'abord, Madame Renée Samuel nous a fait l'honneur d'une dédicace dans le livre d'or de Montjavoult et transmis une émouvante photographie, qui est peut-être la seule subsistante des enfants de la Clé des Champs à cette époque. La dédicace :

Je garderal toujours le souvenir de mon séjour à la Clé des Champs pendant la guerre. Un petit bout de mon cœur est resté à Montjavoult et je remercle infiniment le village de nous avoir protégés et d'avoir contribué à notre sauvetage ma famille, moi et plusieurs de mes coreligionnaires.

Sur la photo qu'elle a retrouvée, on voit des enfants parmi les plus jeunes de la Clé qui viennent de chanter un air sur le thème des sept nains. Renée Samuel n'y figure pas mais son petit frère Jacques. Barsimanto est à l'extrême gauche. La photo a été prise dans la cour de l'ancien temple, qui était situé. Grand'rue, près de la rue de l'Industrie.

temoignage important vient de Pascal-Georges Hamon, l'ancien instituteur adjoint : dans les années 1990 il rencontre près de l'église une famille qui cherchait vainement la mairie-école de ses souvenirs, et pour cause, elle avait été déménagée dans les années sobrante et les anciens bâtiments vendus. L'homme indique à M. Hamon qu'il était à la Clé des Champs. pendant la guerre, Aussitôt, M. Hamon lui cite des noms qu'il avait gardés en mémoire Madame Jacquet les Froideval, Nicole Munch, les Beressi.... Mais Beressi c'est moi, lui dit son interlocuteur. Et il explique qu'il habite maintenant Israël mais qu'il est venu à Montjayoult avec ses enfants parce qu'il tenait à leur montrer le village où on lui avait sauve la vie. Il dit encore que sa sœur, qui était aussi à la Clé et à laquelle M. Hamon avait donné des lecons, est maintenant décédée. Renée Samuel nous a précisé leurs prenoms Henri et Nina, Comme vous l'écrivez, ajoute M. Hamon, je pense qu'il seralt logique que le titre de Juste soit attribué à ceux qui ont protégé ces enfants

Le maire de Montagny, Jean-Pierre Gilles, confirme de son côté ce qui a été écrit sur son village, et notamment l'épisode du bombardier abattu et de l'équipage sauvé au nez et à la barbe des Allemands. Il a même le souvenir du berger Vincent, qui opérait au Bout du Bois presque sous les yeux de l'occupant.

P. Champy

LE MOULIN DE VALECOURT

A peine formé, le Cudron approvisionnait en eau un moulin à blé au hameau de Valécourt, non réportorié dans le Précis Statistique sur le canton de Chaumont en 1827. Mais il en est fait mention en 1835, lors du procès entre Madame Santerre et la commune de Montagny en Vexin lors de la construction du lavoir public au lieu dit « la Fontaine au Diable ».

En 1841, la veuve Santerre des Bôves demande l'autorisation de rétablir un ancien moulin à Valécourt. Plus tard, Mme Santerre vendit le moulin au Sieur Rouget et la parcelle où est situé le tavoir à un autre propriétaire, Mr Leprêtre. En 1859, le moulin tourne toujours « dans un bruit infernal incessant » sous les ordres de Rouget.

En 1865, il en est toujours propriétaire, mais c'est un Sieur Victor Gobert qui est meunier. Ce meunier dépose une réclamation à la commune concernant le lavoir de la « fontaine au Diable » par laquelle il se plaint de la diminution du débit des eaux. à certains moments, pour alimenter son using.

En 1889, Joseph Burette, nouveau propriétaire, déclare « que par suite de la démolition que j'ai faite de ce moulin, j'ai l'intention de détourner le cours de la rivière du Cudron passant par le canal d'amenée du moulin pour le replacer dans le fond de la vallée où elle passait anciennement... » Ce qui lui fut accordé.

En 1896, François Bonet demande l'autorisation de faire une prise d'eau dans le ruisseau du Cudron pour alimenter ses cressonnières (accord par procès verbal de récolement du 25 juin 1900). Le cresson est vendu sur les marchès de Chaumont et de Magny. Les cressonnières ont cesse d'être exploitées dans les années 1960.

Depuis, le moulin de Valécourt est devenu une meison privée, sans « bruit infernal ». Le lavoir sera restauré et le Cudron coule toujours dans le fond de la vallée même si son débit reste faible.



Coloration-service: Javan MANA

PLACE DES TILLEULS

Le seul espace vert communal du Vouast, dont le potentiel est incontestable méritait amplement un effort d'aménagement.

Suite à la requête de nombreux parents, un abribus a été érigé sur la Place des Tilleuls.

Dans un souci d'esthétique, nous avons préféré un kiosque à un abri traditionnel, lequel a été par la suite habillé d'un lattage, en harmonie avec le paysage rural qu'est le nôtre.

Des piquets reliés par une chaîne vieillie soulignent l'arrondi de la place et la protègent des meurtrissures indélébiles des pneus des véhicules Ces travaux out été effectués par nos

Ces travaux ont été effectués par nos Services techniques.



De-ci, de-là, des arbustes à fleurs. Patience ... petits deviendront grands ! Quant à l'emplacement de l'ancien lavoir qui lui fait face, malheureusement comblé de très nombreuses années auparavant, a également été agrémenté, depuis la saison demière, de quelques arbres et arbustes, sans oublier l'implantation d'un banc sur lequel promeneurs ou lecteurs auront peut-être plaisir à faire une pause.

L'ensemble de ces aménagements a été conçu par Mme D. Mouflette, responsable de la décoration environnementale de notre commune.

Son prochain objectif : l'espace de l'abribus de Beaugrenier, détériore par les récents travaux d'adduction

D. Mouflette

BALADE CHAMPETRE

L'aventure paysagère se trouvera au détour de nos chemins, si on prend le temps de découvrir les lieux.

« L'ailleurs » peut être à côté de chez soi, à portée des yeux, mais que nous ne voyons plus, faute de regarder tout simplement!

Et quelle plus belle rencontre que celle de profiter des bienfalts de la nature, en éprouvant à son contact des sensations visuelles de multiples couleurs et de suaves perceptions de senteurs.

Pour faire cette promenade prenez, au rond point de l'église, la rue des Bauves (en impasse) jusqu'au premier tournant. Franchissez le portique en bois et cette vue, vous incliera à continuer cette balade.



F. Gauthiez

CEREMONIE DU 8 MAI 1945

En ce matin du 8 mai 2010, le ciel était pur, le soleil brillait généreusement, les avaient déserté l'infini nuages vaporeux pour rejoindre les abîmes. froids et ténébreux. Le clef semblait avoir oublié qu'en ce 8 mai on célébrait les victimes de toutes les guerres. Un temps plus perturbé eut convenu davantage à la misère noire et cruelle des combats meurtriers des première et seconde querres mondiales. Le souffle du vent du nord aurait ou s'assimiler au râle des blessés gisant sans espoir dans les tranchées de la honte. Mais peut être le bleu du ciel était-il porteur d'un message de paix qui se construit lentement à une échelle de temps qui se situe hors de notre entendement cartesien ?

Les Anciens Combattants de Montjavoull n'ont pas oublié de commémorer l'armistice de 1945. Une messe a été célébrée, ceux qui étaient présent à l'office ont prié pour toutes les victimes des guerres et aussi pour la paix dans le monde. Ne peut-on rêvé d'une terre débarassée de tout conflit et où fraternité et solidarité cohabiteraient en toute intelligence ?

Une gerbe de fleurs a été déposée au pied du Monument aux Mort et une minute de silence a été respectée. Monsieur le Maire a lu un texte écrit par le Président Nicolas Sarkozy qui stipule qu'un diplôme d'honneur devait être remis aux valeureux combattants de la seconde guerre mondiale. Les récipiendaires etalent heureux BAUDRY Messieurs HUBERT. (engagé à l'àge de quatorze ans), MUFFANG et VILLENEUVE. Ceux-ci et les accompagnants se sont

retrouvés à la salle périscolaire pour une remise de médailles organisées par la Municipalité et l'association des Anciens Combattants de Montjavoult.



Cette digne commémoration s'est achevée par le verre de l'amitié qui réunit toutes les générations dans un même élan de gratitude de pouvoir vivre libre dans un pays qui défend les valeurs de la démocratie. Souhaitons longue vie et persévérance à tous les membres de l'association des Anciens Combattants de la commune de Montjavouit.

C. Bianchi



EXPOSITION DE PEINTURE

Cette exposition a suscité un vif succès. C'est la deuxième exposition organisée par la commune. Elle présentait les œuvres d'un peintre résidant à Montjavoult. Beaucoup de monde au vernissage où l'on pouvait noter la présence de Marcel LARMANOU, Maire de Gisors et Conseiller Général de l'Eure ainsi que de nombreux maires des environs.

La pointure très réaliste de Michel Fillette a fait admirer quelques beaux paysages de notre Vexin, des images personnelles de l'Eglise et de la « Butte de Montjavoult », de même que ses magnifiques toiles décrivant avec beaucoup de justesse les marines de Bretagne ainsi que des vues de plusieurs contrées de France chères à son cœur. Quel réalisme dans ses toiles exposants ses « Pots de Peintures » !



Ces trois jours d'exposition dans le cadre merveilleux de notre église St Martin, nouvellement restaurée, ont fait l'admiration de nombreux visiteurs venus de Montjavoult mais aussi des alentours et des départements limitrophes.

Expérience à renouveler !

B. Danillon

APPEL DU 18 JUIN

Ce 70 anniversaire a été célèbré à Montjavoult. A 18 heures 30, les Anciens Combettants se sont rangés devant la stèle du monument aux morts parmi eux, deux Résistants de la guerre 39-45. Le Maire, Gérard Lubrano a prononcé une allocution et lu l'Appet que le Général de Gaulle avait prononcé ce jour là.

Une minute de silence a été observée après que le Maire et le Président des Anciens Combattants aient déposé une gerbe de fleurs au pied du Monument aux Morts. La Marseillaise est entonnée par l'assistance venue assez nombreuse pour l'occasion. Un pot de l'amitié était offert par la municipalité dans la salle périscolaire.

Une belle soirée du souvenir

G. Lubrano



MEDAILLE D'HONNEUR A ROBERT CHAPUIS

Beaucoup de monde en ce 24 avril 2010 pour venir honorer Robert Chapuis, qui a donné 31 années de son temps au service de Montjavoutt, en tant qu'adjoint et Conseiller Municipal. Le Conseil Municipal, réuni autour de son Maire et de son Adjoint, a réservé un accueil émouvant à Robert Chapuis.

Le Maire, dans son allocution, a retracé son parcours en sa qualité d'habitant de Valécourt, mais aussi son engagement dans son activité municipale. Homme de cœur, fidèle à ses convictions, il a toujours cherché à enrichir le débat. Il a prôné le dialogue, la discussion constructive et fertile. Il a participé, lors de son dernier mandat municipal, à l'étude du Plan d'Occupation des Sols avec ardeur et détermination.



Le Maire le remercia pour l'ensemble de son action, puis, son adjoint, Michel Miralles, lui remit la médaille d'honneur du village. Un vin d'honneur fut servi pour clôturer cette émouvante cérémonie. Le Conseil Municipal et l'ensemble de ses amis lui souhaitent une heureuse et paisible retraite parisienne.

G. Lubrano

RALLYE ALPINEIRENAULT A MONTJAVOULT

En ce début d'après-midi maussade du 27 mars demier, le ronron des « beaux moulins » a peut être attiré l'attention de certains d'entre-nous. Elles descendaient la rue des Cantières, en groupe de 4 ou 5, moteur wrombissant (double débrayage oblige!).

Pour les amateurs de voitures anciennes, le déflié de ces élégantes sportives des années 70, blanches, bleues, jaunes, conduites avec brio par des pilotes, sans nul doute expérimentés, a du être un régal.

Nous ne nous en étonnerons pas puisque Montjavoult se trouvait sur l'itinéraire du raliye touristique Alpine/Renault « la huitième ronde du Vexin », organisé par GM sport.



D. Mouflette

NOUS A REJOINTS

Jeudi 29 avril :

Le volcan islandais au nom imprononçable avait renoncé à vomir son écume poussièreuse vers l'EUROPE pour permettre à nos chers amis de North Curry de s'envoler avec pour sympathique destination nos sept villages du Vexin impliqués dans le jumelage avec North Curry. Un car les attendait à Roissy qui les transporta confortablement vers leurs charmantes families d'accuell.

Vendredi 30 Avril :

Cette journée fut consacrée entièrement à la visité du Château de Chantilly et des ses écuries. Par un prompt renfort de français, nous partimes à l'aube naissante dans le sympathique car de la veille et après avoir pris un substantiel petit déjeuner offert par Montagny. La matinée fut dédiée au cheval nous apprimes les arcanes d'un dressage discret mais opérationnel. Après un repas fort apprécié par les participants au voyage et servi dans les environs de Chantilly, l'après-midi fut consacré à la visite du château et de ses jardins.



Nous fûmes tous impressionnés par la richesse de l'ameublement

des différentes pièces du château et par la qualité exceptionnelle des tableaux exposés.

Samedi 1" Mai :

Cette journée avait été déclarée libre dans les familles d'accueil. D'aucuns partirent découvrir la beauté de la Normandie, d'autres allèrent fouiner et chiner dans les brocantes des villages avoisinants et qui ne manquent pas cette saison. Le soir, anglais et Français se retrouvérent dans la salle des fêtes de Montagny pour des agapes forts sympathiques. Les plats apportés par les convives étaient nombreux et succulents. Le repas fut réhaussé par la participation de la chorale de Montjavoult qui interpréta avec talent et brio des chants originaires de toute l'Europe. Au milieu de cette soirée festive et amicale, nous eûmes le bonheur de voir nos amis Britaniques rejoindre la chorale et interpréter tous ensemble des bailades irlandaises grand moment d'émotion authentique. La soirée s'est terminée fort tard dans la joie et la convivialité

Dimanche 2 Mai :

Après une matinée libre avec leurs familles d'accueil, la sympathique délégation de North Curry regagna l'aéroport de Roissy pour rejoindre leur île, le cœur rempti de souvenir amicaux et chaleureux; le tout concrétisé par la multitude de photos prises par leurs appareils numériques. Après de telles journées agréables et empreintes de chaleur humaine, on peut être assuré sur la pérennité de l'association des sept villages du Vexin.

C. Bianchi

LA FOIRE AUX LIVRES

Pour cette première édition et malgré un temps maussade et pluvieux, c'est dès six heures du matin que les organisateurs de l'Age d'Or accuellaient dans la bonne humeur et avec toute leur énergie les nouveaux « bouquinistes » courageux sur la place de l'Eglise. La buvette a réconforté, avec son café chaud et ses croissants, les premiers chineurs qui étaient venus chercher là les bonnes occasions, comme du livre de poche, des livres pour enfants ou de belles éditions.

Le soleil pointant son nez, le déjeuner fût pris autour des tables installées à cet effet et chacun est venu goûter les portions de frites qui se préparaient depuis le début de la matinée.

Les promeneurs comme les exposants ont encouragé le renouvellement de cette initiative qui n'existait pas encore dans notre canton. Les organisateurs, étaient en tous les cas satisfaits mais envisageront une réflexion commune sur la logistique et le déplacement de la date.

Après tout c'était une première laissons cet évênement se rôder et se faire connaître !

M. Bessaa



A VOS AGENDAS

05 Juillet 2010 :



Tir a l'arc

• 13 juillet :



Feu d'artifice

 18 septembre :
 Concert Boréal organisé par « La Clé des Champs »

- Septembre / octobre :
 Exposition de peinture
 - 31 octobre :



Halloween

11 Novembre
Armistice de la 1tm Guerre Mondiale

Arbre de Noël

12 Décembre :
 Repas des Anciens

LA FETE DES VOISINS

Ce Samedi 29 Mai, les habitants de deux hameaux de Montjavoult, Le Vouast et Valécourt, avaient décidé d'organiser un diner pour fêter ses voisins. Le diner du Vouast s'est tenu sur la Place des Tilleuls. Une grande table avail été dressée dans le protongement du kiosque, une bâche tendue pour se protéger du vent, et un barbecue pour se réchauffer et cuire quelques viandes. Tout le monde s'y est retrouvé avec beaucoup de gentillesse et de chaleur humaine, heureusement car il ne faisait pas très chaud: les uns faisant partager les quiches, les pizzas , les salades ," je ne savais pas que Madame ... faisait d'aussi bonne tarte !!!, un vin de Tunisie nous a tourné la tête et la sangria coulait comme une déferiente, qu'importe, on est tous rentré à pied, pas de risque de contrôle d'alcoolémie 1. Les chipolatas ou autres merguez tourbillonnaient d'assiettes en assiettes dans une convivialité exceptionnelle. "Le bonheur était dans la Place*. Un peu plus bas à Valécourt, accueillies dans les jardins d'un particulier, les familles munies de leurs paniers remplis de victuailles, déposèrent leurs richesses sous les tonnelles ; qui des brochettes, qui les fromages, qui des saucissons, les accompagnements, les jolies tartes "maison". Les nouveaux arrivants dans le hameau firent connaissance avec les autres villageois et les bavardages allérent bon train dans une joyeuse convivialité. Heureux, chacun est reparti en souhaitant voir se renouveler ce bon mo-

Gageons que l'an prochain cet évê-

nement s'étende sur l'ensemble des hameaux



B. Danillon, M. Bessaa

PLAISIRS POUR LES GOURMANDS!

Apres l'arrivée d'une boutique de décoration de charme à Beaugrenier, MADAME CHOCOLAT s'est installée à ses côtés dans la cour de la ferme. En effet, cette nouvelle boutique vous propose depuis mars demier, un targe choix de chocolats belges. Praliné. ganache et crème sont au rendezvous. Vous pourrez profiter de la proximité de ces 2 boutiques pour réaliser vos propres compositions. acheter votre contenant et le remplir de chocolats à votre quise. Isabelle saura aussi vous conseiller pour la présentation des dragées lors de vos cérémonies futures, baptême, communion et mariage



B. Danition

MUSICAVOULT

Rendez-vous annuel printanier attendu par les gens du village, ce 13^{tone} Festival a été à la hauteur des espérances des organisateurs puisqu'il a attiré un grand nombre de public dés le samedi soir pour partager un apéritif convivial et récréatif accompagné par l'Harmonie d'Etrepagny suivi d'un récital de piano solo et 4 mains donné par deux talentueuses pianistes :



Alors que la pluie semblait vouloir investir la région ce dimanche, ce fût un brusque revirement lorsque le soleil fit son apparition et c'est sur la place de l'église que le Trio Cettique nous a offert un concert de qualité et d'humour pendant le déjeuner réuhionnais. S'enchaîna un patchwork de sonorités : Quartier Libre Orchestra, lazz, musique danse, arts de la rue, la Quincaille dont la vitalité de leur groupe, a offert un spectacle musical burlesque ont enchanté le public en nous entraînant dans un univers déantè et pour terminer ces journées divertissantes le groupe « Reviens Fernande *nous a attirés dans son spectacle viviliant

Tout au long de ce week-end la Chorale a su donner de la voix dans ses interventions tant dans l'église que sur la pelouse de notre place.



L'Association « Le Bonheur dans le Pré » tient à remercier le Département, la Municipalité, pour leurs subventions qui permettent d'offrir ces rencontres en faisant venir des musiciens d'horizons différents, N. Dumas pour le prêt de son piano ainsi que les Choristes qui tout au long de l'année participent grandement à l'organisation des festivités de notre village que nous sommes heureux de faire découvrir au public extérieur.

Ce festival se veut toujours initiatique et divertissant

M. Bessaa

LES FEUX DE LA ST JEAN



Après que le Maire, Gérard Lubrano, alt mis le feu à cette pyramide de végétaux et pour respecter la tradition, une flamme de 12 mètres de haut s'est emparée du bûcher dressé par Jean Mahé. Elle nous a éclairée et réchauffée afin de profiter du buffet de gâteaux concocté par M. Bessaa. Belle soirée. B. Daniilon

ETAT CIVIL - TELEPHONES UTILES

NOUVEAUX HABITANTS

Stéphane Chédeau et Alexandra Astier (Le Bourg) Jean-Yves et Laurence Gouël (Le Bourg) Monsieur Rabec & Madame Kerner (Beaugrenier) Hervé Venrie (Le Bourg)

NAISSANCES.

Lison Chédeau, née à Pontoise le 28/05/2010 (Le Bourg) Océane Tessé, née à Pontoise Le 31/05/2010 (Beaugnenier)

DECES

Madame Paulette Vincent, décèdée le 03/01/2010

ENCOMBRANTS

Nous vous informons du prochain ramassage d'encombrants dans notre village :

Mercredi 06 octobre 2010

Merci de bien vouloir sortir la veille au soir, vos encombrants sur le trottoir.

TELEPHONES UTILES

Marrie	Montiavouti	03 44 49 92 59
Gendarmerie	Chaumont en Vexin	03 44 47 55 17
Pompiers	Chaumont en Vexin	03 44 49 47 60
Hopital	Gisors	02 32 27 76 76
Sécurité sociale	Beauvais	08 20 90 41 12
Account to the control of the contro		
Conseil général	Beauvals	03-44 06 60 60
Préfecture de l'Oise	Beauvais	03 44 06 12 34
Perception	Chaumont en Vexen	03 44 49 00 97
Communauté de Communes	Chaumont en Vexiri	03 44 49 15 15
EDF dépannage	Beauvais	08 10 33 30 80
Télécom dépannage		10.16
Vexin Thelle emploi	le matin	03 44 49 99 61
Véolia eau	Beauvais	08 10 10 88 01
Trésorerie gériérale	Beauvais	03 44 06 35 35
S.N.C.F	Gisors	02 32 55 01 30

Bulletin municipal de Montjavoult

Comité de rédaction : G. Lubrano, B. Cenillon, M. Bessea, M. Miratlès, C. Bianchi.

B. Chambur, F. Gauthier, D. Moufielle, J. Maurel, T. Maurel.

P. Champy, F. Gauthiez, D. Moufiette, J. Maurel, T. Maurel, Conception et impression : Club Impression, 03 44 84 75 14

Tirage: 300 exemplaires. © Mairie de Montjavoult - Eté 2010